Socuéllamos Zona Catastrófica

La podredumbre ha sido asoladora para la cosecha de uva

Ya en nuestra anterior revista num. 85, apuntabamos este posible desastre, hoy por desgracia convertido en triste realidad. Ante ello, las autoridades locales han recurrido a los organismos competentes, y, el pasado día 4 visitó la localidad el Delegado del Ministerio de Agricultura de la provincia de C. Real, D José-Joaquín Serna Torija, acompañado del Dr. Ingeniero Agrónomo de la Sección Agronómica provincial D. Eduardo Iriarte Burgos, quienes comprobaron los estragos causados por la podredumbre, elevando informes a la Superioridad.

Posteriormente, el día 7, se convocó una reunión en Socuéllamos que presidió el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia acompañado del Subdirector General de Productos Vegetales; Presidentes del Sindicato Nacional de la Vid, Caja Rural Provincial, Diputación Provincial; Delegado Provincial de la Organización Sindical; Delegados provinciales del Sindicato Nacional de la Vid y del Ministerio de Agricultura y otras autoridades nacionales y provinciales con la Corporación Local, presidida por su Alcalde, D. Antonio Alarcón Bustos.

Abierto el acto, el Gobernador Civil y demás autoridades, se expuso llanamente la grave situación local, cabiendo destacar por su claridad la intervención del Presidente de la Hermandad Local de Labradores y Ganaderos y Presidente del Sindicato Local de la Vid, Don Adolfo Fenández Albarés, a continuación y al respecto hicieron breves pero, energicas alocuciones, el presidente de la Caja Rural Provincial, que ofreció su ayuda a todos los agricultores; Presidente del Sindicato Nacional de la Vid, qui en manifestó su honda preocupación por el problema; Subdirector General de Productos Vegetales, el cual, despues de transmitir el saludo cordial del Director General de Productos Agrarios se refirió al Decreto 2906/1969 sobre daños catastróficos para llevar legalmente estas justas pretensiones de los agricultores a la Presidencia del Gobierno,

Finalmente cerró el acto el Gobernador de la provincia, Sr. Villalobos Beltrán que empezó diciendo: "Desde aqui veo Alcaldes, Jefes de Hermandades, Jerarquias y hombres de otros pueblos que han pateado el barro por nuestros viñedos comprobando los daños existentes... Veo a la prensa siempre atenta a colaborar... No ha pasado momento sin que todos vuestros problemas llegaran hasta mí... por ello ha sido posible este contacto ganándole horas al tiempo para resolver este problema en su matiz económico sin descuidar la técnica... Vuestras solicitudes nunca serán archivadas sino encauzadas hacia el Gobierno a fin de hacer cuanto se pueda para paliar esta dificil situación.

NOTA DE REDACCION: No creeémos exagerar al decir que a Socuéllamos, como gran foco, pueblos limítrofes y algunos más lejanos ,en menor medida, esta catástrofe puede representar el 60 por 100 de su cosecha, siendo ello muy grave, pues como todos sabemos, este término depende exclusivamente del cultivo de la vid. Los daños pasarán de 300 millones de pesetas solamente en Socuéllamos.

La C.C.E.V., en 24 horas, ha abierto una bodega en Socuéllamos por si existieran problemas de recepción de uva. Y ante la calidad, en evitación de conflictos.